
ATA Nº 14/2019 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 25/09/2019 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às oito horas, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada 
reunião ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta a análise dos 
balancetes dos meses junho e julho de 2019. Estavam presentes os seguintes membros 
titulares do Conselho Fiscal: Norato Marques de Oliveira como representante do Poder 
Executivo; Zilda Aparecida Rodrigues Ramires representando o Sindicato da Guarda 
Municipal; Luciana Moisés de Oliveira representando o Poder Legislativo e Ivo Campos 
da Silva representando os Inativos. Suplentes com direito a voto: Henrique José de 
Souza Oliveira Representando o Poder Executivo e Gislaine Aparecida Alves Brito, 
representando o SIMTED; Como suplentes sem direito a voto estiveram presentes: 
Vivian Aparecida de Araújo Lima, representante do Executivo; Jucélia Hilária dos 
Santos, representando o Poder Legislativo; e Nilzeli Soares da Silva, representando os 
servidores inativos. Os Conselheiros Márcio Fortini, Eleandro Aparecido Miqueletti e 
Nardélio Ferreira da Rosa justificaram suas ausências. O Secretário deste Conselho 
informou aos presentes que a ata da reunião do dia vinte e quatro de julho foi publicada 
erroneamente com a numeração 09/2019, de maneira que esta passe a constar como 
“010/2019. ”  Constatado quórum, foi dado início à análise dos balancetes de junho e 
julho, tendo os presentes analisado os seguintes documentos: Saldos bancários, 
Balanço Patrimonial, Comparativo das Despesas, Balanço Orçamentário, Comparativo 
das Receitas; Relatório de Gestão e suprimentos de fundo/viagens de junho.  Após 
análise, o balancete de junho foi aprovado, tendo o Conselho Fiscal emitido o parecer 
009/2019/CONSELHO FISCAL.  Na análise do Balancete de julho, foi constatada a 
diferença na contabilização de desvalorização de títulos da renda fixa, sendo assim, 
este Conselho notificará a Diretoria Financeira para que esta apresente 
esclarecimentos. Os demais relatórios e demonstrativos também foram analisados e se 
apresentam regulares. Com relação aos Suprimentos de fundos, serão encaminhadas 
algumas sugestões à Diretoria Executiva com relação a apresentação de orçamentos, 
justificativa de uso e metodologia usada para atestar o recebimento das notas fiscais, 
bem como, da devolução (identificada) do saldo do suprimento pelo suprido. Nada mais 
a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, 
que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os presentes. 
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